
  
 

Abschließende Erklärung 

Erklärung / Declaration 

Ich versichere die Richtigkeit und Vollständigkeit meiner Angaben. Sollten sich im Laufe des Prozesses der Vergabe der 
Stipendien meine persönlichen Daten oder meine finanzielle Lage ändern, so verpflichte ich mich, diese dem International Office 
sofort anzugeben. Es ist mir bekannt, dass schuldhaft falsche oder unvollständige Angaben, insbesondere zur wirtschaftlichen 
Lage, den Verlust der Förderung und die Verpflichtung zur Rückzahlung bereits ausgezahlter Beträge nach sich ziehen können. 
Ich bestätige, dass ich den Hinweis zur Verarbeitung und Weitergabe meiner persönlichen Daten (siehe oben) zur Kenntnis 
genommen habe.  

I hereby confirm that the information above is accurate and complete to the best of my knowledge. Furthermore, I shall inform 
the International Office immediately if during the stipend awarding procedure there are any changes to my personal data or 
financial situation. I am aware that providing intentionally false or incomplete information – especially regarding my financial 
situation – could result in the cancellation of the scholarship and reimbursement of any funds already received. I hereby confirm 
that I am aware of the usage and storage of my personal data in connection with the scholarship programme (see note above). 

 

Hinweis zur Verarbeitung Ihrer persönlichen Daten / Note on the usage and storage of your personal data 

Die Daten, welche Sie im Rahmen der Stipendienbewerbung angeben, werden ausschließlich für das Verfahren zur Vergabe der 
Stipendien genutzt und an die am Verfahren beteiligten Stellen an der Universität Münster weitergegeben. Die Daten werden 
nicht zu Werbe- oder sonstigen privatwirtschaftlichen Zwecken verwendet. Ihre Daten werden zu Dokumentationszwecken für 
den Geldgeber im Rahmen der gesetzlichen Fristen aufbewahrt und für statistische Erhebungen an diesen weitergegeben. Sie 
können der weiteren Verwendung der Daten jederzeit formlos widersprechen. Sobald Sie der weiteren Verwendung Ihrer Daten 
widersprechen, werden diese gelöscht und Ihre Teilnahme am Vergabeverfahren wird beendet.  

The data you provide in connection with the scholarship application is used exclusively for the procedure of awarding 
scholarships. For that purpose, the data will be forwarded to the units of Münster University involved in the award procedure. 
The data will not be used for advertising or other commercial purposes. Your data will be kept for documentational purposes for 
a duration of time as required by law and forwarded to the funding provider for statistical surveys. You can withdraw your 
consent to having your data used after this period at any time. As soon as you revoke your consent to the further use of your 
data, it will be deleted and your participation in the award procedure will end.  

 

 

___________________________________ ____________________________________________ 
Ort, Datum / place, date   Unterschrift / signature 
 
 

 

 

Dieses Projekt wird gefördert durch den DAAD aus Mitteln des Auswärtigen Amtes der Bundesrepublik Deutschland. This project 
is supported by the DAAD with funds from the Federal Foreign Office of the Federal Republic of Germany. 

 

 

 

 
 
 


